

arrivée, tout-à-fait impotent, au point de ne pouvoir plus sortir de sa chambre sans être porté. Craignant d'être à charge à ses frères dans une maison où il n'y a ni infirmerie, ni garde-malade, il demanda et obtint d'aller recevoir les bons soins des religieuses de l'Hôpital-Général. C'est là qu'il a passé les trois dernières années de sa vie, acceptant avec esprit de foi et de douceur la solitude à laquelle Dieu le condamnait, et qui était si contraire à ses goûts naturels pour les légitimes plaisirs de la société de ses frères en religion. Il acheva dans ce long et pénible sacrifice de se détacher tout à fait des choses de la terre ; il témoigna souvent le désir de voir la mort briser ses derniers liens et lui ouvrir une ère nouvelle, l'ère d'éternelle joie avec Jésus-Christ.

La mort est venue. Toute sa vie il s'était préparé à la rencontrer ; elle l'a trouvé prêt.

Coincidence heureuse ! c'est pendant l'octave de la fête du Sacré-Cœur de Jésus et la veille de la fête de Saint-Jean François Régis, patron des missionnaires de la Compagnie de Jésus, que le bon Père Resther a rendu son âme à Dieu. Nous aimons à croire que l'apôtre du Velay l'aura lui-même présenté à ce divin Cœur pour recevoir la récompense due au bon et fidèle serviteur. *Euge, serve bone et fidelis, intra in gaudium Domini tui.*

Agrégations récentes à l'Apostolat de la Prière,

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS.

Les Directeurs locaux de ces Centres nouveaux ont le pouvoir d'agréger les fidèles à l'Archiconfrérie du Sacré-Cœur, à condition de nous envoyer dans le cours de l'année les noms de ceux qu'ils agrégent.

DIOCÈSE DE HAMILTON, ONT. : Notre-Dame du Mont Carmel de Freulton. — Saint-Thomas de Waterdown. — Sacré-Cœur de Morristown.

DIOCÈSE DE LONDON, ONT. : Saint-Augustin de Wawanosh.

VICARIAT APOSTOLIQUE DE PONTIAC : Notre-Dame de Arnprior.